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会長の時間をいただきました。 

27 日の日曜日にテレビを見ていましたらラグビーの

リーグ戦の優勝を決める大一番の試合を、流通経済大学

と東海大学が戦っておりました。結局、ロスタイムに流

通経済大学がトライをして、創部以来初優勝をしました。 

流通経済大学といえばサッカーも有名ですが、その監

督であります中野監督の記事が以前新聞に載っており

ました。 

部員が 200 名もいる大所帯で監督は、まず新入部員に

はどんなに高校時代華々しい活躍をした選手にも、グラ

ンドの草むしりをさせるそうです。自分たちの練習する

グランドは自分たちできちんときれいにする。そうする

ことにより、パスもスムーズに行き技術も磨かれるとい

うのです。 

そのように普段の生活態度をきちんと管理できない

選手は、一流の選手になれないというのが持論だそうで

す。 

人間だれしも華々しさを求めるものですけど、その裏

できっちりとした生活をしてこそ世間に認められるん

だなと感じました。 

私も一流とはいきませんがすこしでも近づけるよう

にしていきたいと感じた日曜の午後の時間でした。 

以上会長の時間とさせていただきます。 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

    

    

    

    

    

    

    

    

� 東日本大震災による「ロータリーの友」購読料の減

免の案内が来ております。 

� 日立港 RC との合同ゴルフコンペ、団体戦で日立南

RC が勝利し、個人戦も 5位まで独占でした。 

� 12 月 7 日、8日に烏帽子会総会を行います。 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 17 名 17 名 50％ 13 名 100％ 1 名 

    

    

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX            大森孝之大森孝之大森孝之大森孝之委員委員委員委員    
    

� プログラム委員長卓話よろしく御願いします。 

鹿志村会長・川崎幹事・石川國博・小山高一    

� 23 日に日立港と親睦ゴルフをし日立南が勝利しま

した。日立港が土下座してあやまったので許しまし

た。烏帽子会同時開催し、入賞者からポリオに 9,000

円入金がありました。 

木本貴一    
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� 最後の紅葉これも素晴らしい。 

白石満義・大森孝之    

� 烏帽子会で優勝いたしました。 

弓野博司    

� もうすぐ師走になってしまいます。 

鈴木幸一    

� 当方シンクタンクが作成した震災復興特集を皆様

に差し上げたいと思います。 

大森昌弘    

� プログラム委員長卓話楽しみです。 

須田 晃・山縣敏史・小澤 興・宮本尚彦・ 

星 勝治・高島章行・池澤 健 

    

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 674,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

卓話 / プログラム委員会     星 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 5 月のバンコクで行われる国際大会の件でお話した

いと思います。    

� タイが水害で、日系企業でも被害を受けたところも

あります。タイは 1 階を倉庫に、2，3階を仕事場に

するところが多いので、被害は思ったより少ないと

思います。ロータリアンでも被害を受けた方は少な

いようです。    

� 私が計画してますのは、5月 4日午前中に発ちまし

てバンコクに向かい、5月 8 日朝に成田に着く便で

す。見所もたくさんあり、良いところですので、奥

様もぜひ一緒にどうぞ。    

    

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


